

10月25日 日

「絆」が深まった
私たちのまつり

第7回田原市民まつりが田原文化会館周辺で開催され、家族連れなど約4万5000人でにぎわいました。市民パレードやステージイベントのほか、夕方からは、はなとき通りで踊りコンテストなどが催され、沿道に集まった観衆を大いに盛り上げました。



▲10チームが色鮮やかな衣装で登場した「じゃん田原りん踊りコンテスト」

10月31日 土

感性を高める
力作ぞろい！

10月30日(金)～11月1日(日)・3日(火・祝)、田原市文化祭が田原文化会館や渥美文化会館などで開催され、文化活動の日ごろの成果が披露展示されました。また、児童生徒文化体験教室の小・中学生が出展した作品も、訪れた人々の注目を集めていました。



▲田原文化会館多目的ホールでは、書道展などが展開されました

10月21日 水

心技体の充実で
つかんだ栄光

10月3日(土)・4(日)に東京体育館で行われた第41回全日本空手道選手権大会(新極真会)の無差別級女子の部に、光部和子さん(田原町)が出場。直接打撃を当てるルールの同大会で、身長156cmと選手としては小柄ながら、準優勝し、市役所へ結果報告に訪れました。



▲市長から「市民の活躍は、子どもたちの目標になる」と祝福された光部さん(右)